

【節目の年に祝い金】

9月11日(火)に4月1日現在で100歳以上(大樹)3名、99歳 (白寿)5名、88歳(米寿)31名、77歳(喜寿)57名、計96名の かたに『にれの大樹祝い金』を贈呈しました。

なお、9月1日現在の和寒町の人口は4,175名ですが、そのうち 65歳以上のかたは1,500名おり、高齢化率は35.9%になります。



【第31回芳生苑敬老会】

9月15日(土) 芳生苑敬老会が開催されました。「大樹」「白 寿」「米寿」「喜寿」の方々に記念品が伊藤町長から贈呈されまし た。その後、家族会や職員、和寒婦人会や鳴子ワットサムの方々に よる踊りや歌が披露され、入苑者の方々は笑顔で楽しんでいまし た。



【いつでも どこでも 楽しく 自分にあった運動を】

8月24日(金)に恵み野ホールにおいて「運動を生活習慣病予防 の基礎にしよう」と題し、旭川医大健康科学講座 伊藤俊弘先生を 講師に招き、介護予防講演会が開催されました。講演では、「高齢 化社会において健康寿命を延ばすためには、バランスのとれた食事 と生活活動を通して身体を多く動かすことで、介護に頼ることなく 生き生きとした生活を送りましょう」と話され、参加された約70名 の町民の方々は熱心に傾聴されていました。



【健康づくりにパークゴルフ】

9月14日(金)、三笠山自然公園パークゴルフ場にて『第6回和 寒町健康づくりパークゴルフ大会』が開催されました。明るい町づ くりに積極的に参加し、健康に対する関心を深めようと高齢者を対 象に18チーム69名が参加しました。各ホールでは快音が響きわた り、各チームとも熱戦を繰り広げていました。入賞チームは次のと おりです。(敬称略)

優勝 和寒友愛クラブチーム【山本敏子・谷□真純・林 降•米澤敏雄】 2位 7区シルバーBチーム 3位 若草Aチーム 4位 紅葉会Aチーム

幸島 美登里 トーク&ライブ



クリスマスソングの定番、「サイレントイブ」でおなじみの 辛島美登里トーク&ライブが、恵み野ホールで実現します。せ つなく、しっとりとした歌声を是非ご覧下さい。

11月29日 (木) 和寒町公民館【恵み野ホール】

開場 18:00 開演 18:30

チケットは教育委員会・図書館にて発売中

大人(町民) 2,500円 高校生以下 1,500円

お問合せは… 教育委員会32-2477まで ※標記料金は町民に限ります。 通常は3,000円になります。

慰労のニュース № 効以ラ。アイ ~地域の話題をお届けします~



【人形劇がやってきた】

8月5日(日)、図書館に"人形劇団こぶしっこ"がやって来ました。新聞やひもを使ったマジックショーや人形たちのボードヴィルなど会場は大いに盛り上がり、「こんなに物語に共感し、楽しむことのできる和寒の子どもたちは、すばらしいですね。」と劇団員の皆さんも、子どもたちと一緒に楽しんでいた様子でした。



【カヌーの魅力を満喫】

8月31日(金)和寒高校3年生27名の生徒が剣淵川(剣淵大橋~士別市まで)をカヌーで川下りしました。3年生は1年生から2年間、カヌーに関わる学習と技術の習得などを行ってきており、今年はその集大成として、思いっきりカヌーの魅力を満喫していた様子でした。

緩やかな川の流れとともに、生徒さんの 元気な歓声が遠くまで木霊していました。



【秋の味覚を堪能】

8月24日(金)、和寒町農業活性化センター「農想塾」の公開デーが行われ、好天に恵まれ町内外から150人を超す人で賑わいました。この日は活性化センター内を公開したり、土壌診断や収穫体験、さらに各団体協力のもと、うどん打ち体験やフラワーアレンジメント教室などが行われました。毎年好評の農産物の試食コーナーには今年も長い列ができ、

"新じゃが"や"とうもろこし"など秋の味覚を堪能し笑顔があふれていました。最後にはビンゴ大会が行われ、盛況のうちに終了することができました。



【学芸会も頑張るぞー】

9月3日(月)和寒小学校にて、劇団ポ プラ公演ミュージカル「とべないホタル」 が上演されました。

日頃なかなか観ることのできないミュージカルに、鑑賞している子ども達のなかから、「風・火・水は色のついた布で表していました。学芸会ではたくさん工夫したい」と学芸会に向けてちょうどいい、学習の機会になりました。



【交通安全の願いを音楽とともに】

8月27日(月)和寒町総合体育館アリーナにおいて、北海道警察音楽隊、カラーガード隊による演奏会が行われました。演奏会には保育所児童をはじめ小中学生、一般町民300人以上が訪れ、音楽隊の軽快な演奏とカラーガード隊の華麗なフラッグ演技に大きな拍手を送っていました。



【芸術の秋】

9月9日(日)恵み野ホールを中心に5会場で、上川北部7市町の文化関係者が集う道北文化集会が行われました。

恵み野ホールでは、開会式と作品展示・芸能発表などがおこなわれ、芸能発表では、舞踊・カラオケを中心に町内外のサークルが日頃の練習の成果を披露していました。また、片栗庵ではお茶会が行われ管内随一の日本庭園を眺めながらお手前をいただきました。

【いつカエル】

"おたまじゃくし"は、春に見かけますが、松岡の橘内さんの



庭先の小さな水辺にこの時期では珍しい"おたまじゃくし"が元気に泳いでいる姿を見ることができました。

この"おたまじゃく し"は、いつ"カエル"の かな。

楽しみですね。

【全員が心一つに】9月9日(日)、和寒中学校にて 【第58回和寒中学校学校祭】が開催されました。



この日、各学年による 弁論や芸能発表などで、 元気いっぱいに学校祭を 盛り上げていました。

また、バザーで楽しく 昼食などとったりして、 中学3年生にとっても思 い出に残る学校祭になっ たことでしょう。